



Feuersalamander wieder unterwegs

Beitrag

Regnerisches Wetter ist geradezu eine Einladung für die Feuersalamander, die ansonsten eher selten zu sehen sind. Bestenfalls sollten man diese Vertreter der europäischen Amphibienart nicht, unterwegs sind sie in erster Linie bei Regen und nachts. Ihr Vorkommen ist in größeren Laub- und Mischwaldgebieten mit naturnahen Bachläufen.

Foto: Härtzelsperger

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 42 90

vivita.de

Kategorie

1. Allgemein
2. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Chiemgau